

Sicherheits- und Hygienemaßnahmen für den Besuch der Ausstellung

- Bereits im Eingang weisen Schilder auf alle Regelungen hin. Die Kasse im Foyer ist mit einem Schutz aus Plexiglas ausgestattet. Die Besucher*innen werden auf markierten Wegen durch die Ausstellung geleitet.
- Die Anzahl der Sitze für das Screening ist begrenzt. Maximal 8 Personen ist es gestattet, sich gleichzeitig im großen Ausstellungsraum aufzuhalten. Unter folgendem Link gibt es die Möglichkeit sich vorab für das Screening anzumelden:
<https://doodle.com/poll/aqks9fw6i4473zvd>
Die beiden kleinen Räume können ausschließlich einzeln betreten werden.
- Einhaltung eines Mindest-Abstandes von 1,5 Metern pro Person
- Das Tragen eines Mund-Nasen-Schutzes ist Pflicht. An der Kasse bietet basis Einwegmasken zum Einkaufspreis an.
- Kein Zutritt bei Husten, Fieber, Halsschmerzen
- Leider können Veranstaltungen oder Gruppenformate, also auch Führungen, bis auf weiteres nicht stattfinden.
- Es gelten die Husten- und Niesetikette (in die Armbeuge niesen/husten) und das regelmäßige Händewaschen.
- Zusätzlich stehen Desinfektionsspender im Flur bereit.